
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Verständliche 

Informationen für alle 

 

 

 

Büro für Leichte Sprache 

Zentrum für Inklusion  



Unser Alltag wird durch eine Fülle an Informationen bestimmt. 

Sei es in Zeitungen und Broschüren, in Verträgen oder im 

Internet – überall erhalten wir vielfältige Informationen. Nicht 

immer sind diese Inhalte aber so formuliert, dass alle sie 

verstehen können. 

 

Wir übersetzen Ihre Texte in Leichte Sprache. 
 

Leichte Sprache ermöglicht es, komplizierte Informationen 

besser zu verstehen. Sie unterstützt Menschen mit 

Lernschwierigkeiten, ältere Menschen sowie Menschen, die 

die deutsche Sprache erlernen – und viele andere.  

Leichte Sprache verwendet einfache Wörter und kurze Sätze. 

Auf komplizierte Fachbegriffe und Fremdwörter wird verzichtet, 

schwierige Wörter werden erklärt. Bilder helfen zusätzlich,  

den Text zu verstehen. 

 

In unserem Büro für Leichte Sprache übersetzen wir Ihre 

Fachtexte, Formulare und Infoflyer, Ihren Jahresbericht oder 

Internetauftritt in Leichte Sprache und gestalten diese 

lesefreundlich und verständlich.  

 

 

 

 

 



Experten aus der Praxis 

Unsere Übersetzer sind in Leichter Sprache geschult. Sie 

verfügen über fundierte Fachkenntnisse und Erfahrungen und 

haben den aktuellen Stand der Forschung im Blick. 

Dabei sind sie nicht allein: Alle Texte werden von Menschen,  

für die sie gedacht sind, überprüft – damit Ihre Texte richtig 

ankommen. Eine Gruppe geschulter Prüfer für Leichte Sprache 

unterstützt unsere Übersetzer.  

Sie möchten mehr über Leichte Sprache erfahren? 

Gerne unterstützen wir Sie, wenn Sie in Ihrer Einrichtung, 

Behörde oder in Ihrem Verein Leichte Sprache umsetzen 

möchten. Sprechen Sie uns an. 
 

Nutzen Sie unser Seminarangebot: Wir stellen Ihnen  

die Grundlagen der Leichten Sprache vor und erklären Ihnen, 

welche Regeln es gibt und was Sie beachten müssen. Fragen 

Sie uns gerne nach aktuellen Terminen. 

 

 

 

 

 

 

Zugang zu Informationen – 

Teilhabe ermöglichen 

Das ist auch unser Ziel. Es ist verankert in der UN-

Behindertenrechtskonvention und im Gesetz zur Gleichstellung von 

Menschen mit Behinderung. Machen Sie mit. 

 

 

 

 

 



Was können wir für Sie übersetzen? 

Sie interessieren sich für eine Beratung? 

Wir freuen uns auf Sie. 

 

Kontakt: 

Telefon: 06201 3897857 

E-Mail: info@zentrum-inklusion.de 

Sie finden uns auch im Internet und auf Facebook 

www.zentrum-inklusion.de 
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